

Faits saillants nazaréens – 2022

- L'Église du Nazaréen exerce son ministère dans **164 régions du monde**.
- En 2021, nous avons **492 missionnaires originaires** de **63 régions du monde**, servant dans **91 pays**. Parmi ces missionnaires, **336 ont servi au niveau mondial** et **156 ont été parrainés**. L'année dernière, il y a eu **50 nouveaux déploiements missionnaires**. Au sein de ces familles missionnaires, il y a **306 enfants missionnaires**.
- Le nombre d'églises nazaréennes est passé à **31 049 églises**, soit une augmentation de 0,56 %, avec **2,64 millions de membres**, soit une augmentation de 0,90 % par rapport à l'année dernière. *
- En 2020, il y avait **489 districts** dans le monde, avec **30 184 accréditations**.*
- **51 établissements d'enseignement, y compris des séminaires d'études supérieures / collèges théologiques, 13 collèges / universités d'arts libéraux, 30 séminaires / collèges théologiques / bibliques de premier cycle, 2 collèges de formation des infirmières, 1 collège de formation des enseignants et 1063 centres d'éducation (extension), enregistrant un effectif combiné de 47 997 étudiants** dans le monde en 2021.*
- Les personnes nécessiteuses ont été traitées dans des **cliniques communautaires et des centres de soins de santé** dans le monde entier, avec des efforts concentrés en Inde, en Papouasie-Nouvelle-Guinée et en Eswatini (anciennement swaziland).*
- **393 missionnaires à la retraite** ont reçu des prestations dans le cadre du Régime de retraite de la Mission mondiale pour l'exercice 2020-2021.
- **Le nombre de membres de la MNI était de 1 001 381**, avec 18 916 **MNI locales organisées**.
- **Les Partenaires de la Moisson du Film Jésus (JFHP), qui ont recueilli 3,67 millions de dollars**, rapportent que le Fonds pour l'évangélisation mondiale (FEM) a aidé à mettre en place une infrastructure permettant à **914 équipes du Film Jésus (JFHP)** de partager l'amour de Dieu. En 2020-2021, les équipes ont rapporté **1,6 million de contacts d'évangélisation**. Parmi ces contacts, **480 222 personnes ont pris des décisions pour Christ** dont **310 633 recevant des suivis de formation de disciples**. Les équipes ont mis en place **9 717 stations de prédication** en 2021.
- La MNI et d'autres partenaires se sont associés à des églises locales pour aider à recueillir **37.8 millions de \$ US par l'intermédiaire du Fonds pour l'évangélisation mondiale** au cours de l'exercice 2020-2021. **
- Les Églises du monde entier ont donné **27,7 millions de dollars pour des Missions spéciales approuvées**. **
- En 2021, **95 districts ont donné 5,5% de leurs revenus et au-delà au Fonds pour l'évangélisation mondiale (dont 53 provenaient de régions autres que la région États-Unis/Canada)**. Les dons allant au-delà de 5,5% du FEM aident à commencer de nouvelles œuvres, à soutenir les œuvres commencées au cours de ces dernières années et à envoyer de nouveaux missionnaires qui ont reçu l'appel de Dieu.¹
- **Le Soin de Santé pour les Missionnaires** a fourni **457 915 \$ US en assistance médicale aux missionnaires nazaréens**, par le biais d'offrandes, de cadeaux commémoratifs et de dons de prix pour services distingués. **

¹ « Nouvelles œuvres » fait référence aux nouvelles régions du monde, à une région géographique, ou à de nouvelles entités telles que des institutions. Les régions pionnières ou les districts de phase 1 sont considérés comme de nouvelles œuvres. Lorsqu'un district atteint la phase 2, il n'est plus considéré comme une "nouvelle œuvre."

- Les Nazaréens ont donné **292 638 \$ US** au **programme d'Émissions pour la Mission Mondiale (WMB)**, en fournissant des programmes de radio, de télévision et d'internet pour partager l'Évangile dans le monde entier. **
- Les Nazaréens ont donné **3,78 millions de dollars en offrandes de députation** pour les missionnaires. **
- « Les six régions de la MNI ont toutes participé au programme de « **Liens** » en contribuant **183 821 \$** et en créant des liens personnalisés entre les églises locales, les districts et les missionnaires du monde entier. Chaque connexion est essentielle pour continuer à partager l'impact de la Mission.
- Les Nazaréens ont donné **2.29 millions de dollars américains pour l'Albâtre**, afin de financer des projets de construction en 2021. L'offrande d'albâtre est utilisée dans les six régions du monde. ** Aucun fonds d'albâtre n'est utilisé pour les coûts administratifs.
- **Le Fonds de bourses d'études internationales** (projet du 80e anniversaire de la MNI) a fourni **79 bourses** à des étudiants en dehors des États-Unis et du Canada pour fréquenter des institutions théologiques nazaréennes.
- La MNI s'est associée au **Ministère de Compassion Nazaréenne** pour donner **plus de 5.7 millions de \$ US** pour des projets d'intervention en cas de catastrophe et de compassion dans le monde entier et pour soutenir **11 236 enfants** par le biais des Centres de développement de l'enfance et des programmes pour des enfants de Pasteurs. **
- La MNI a aidé **Travail et Témoignages** à recueillir environ **664 502 \$ US**.

Dieu a béni les efforts de l'Église du Nazaréen pendant la pandémie de COVID-19, en étendant la grâce, en apportant de l'espérance et en donnant la paix à ceux qui ont besoin de Lui dans le monde entier. Merci pour votre fidélité en ces temps incertains.

*Soutenu directement ou indirectement par le Fonds pour l'Évangélisation Mondiale (FEM).

**Représente les données de l'exercice (du 1er octobre 2020 au 30 septembre 2021).

Statistiques confessionnelles pour 2021

MNI 3/2022

www.nazarene.org/nmi